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Stato delle fontane e colonne punti acqua pubbliche durante periodo di canicola 

Onorevole Signor Sindaco, Onorevoli Signore e Signori Municipali, 

avvalendomi delle facoltà concesse dalla Legge (art. 65 LOC, art. 35 Regolamento Comunale della città di 

Locarno), presento la seguente interrogazione. 

Egregi Signori Municipali, 

durante questi giorni di forte canicola, in cui la popolazione – residenti, lavoratori e turisti – cerca 

giustamente sollievo e idratazione, ho avuto modo di constatare diverse criticità legate allo stato 

delle fontane e colonne pubbliche per l’erogazione di acqua potabile sul territorio cittadino. 

In particolare: 

• molti rubinetti risultano difettosi: alcuni non erogano acqua nemmeno azionando il pulsante, 

mentre altri – pur rotti – continuano a erogare acqua senza sosta, comportando un 

inaccettabile spreco di risorse; 

• la fontanella della rotonda è visibilmente danneggiata da atti vandalici e non è ancora 

stata riparata da diversi giorni; 

• le colonne in acciaio inox installate lungo il lungolago, con azionamento a pedale, 

presentano accumuli di mozziconi di sigaretta, indice di carenza di pulizia e controllo. 

Considerata l’importanza di questi punti d’acqua, soprattutto durante le ondate di calore, a 

beneficio della salute pubblica e dell'immagine turistica della città, chiedo al Municipio: 

1. Quante sono le fontane e colonne pubbliche presenti nel territorio comunale e quante di 

esse risultano attualmente funzionanti? 

2. Esiste un piano di controllo periodico e manutenzione delle fontanelle e, se sì, con quale 

frequenza viene effettuato? 

3. Chi è responsabile della manutenzione ordinaria e straordinaria di queste infrastrutture 

(fontane, colonne, rubinetti)? 



4. Sono previsti interventi urgenti per ripristinare la funzionalità dei punti d'acqua 

danneggiati o fuori uso? 

5. È possibile rafforzare il servizio di pulizia e sorveglianza lungo le zone maggiormente 

frequentate, come il lungolago? 

6. In previsione del proseguimento dell'estate, sono in programma azioni straordinarie per 

garantire un accesso sicuro e igienico all’acqua potabile in tutta la città? 

Ringrazio per l’attenzione e resto in attesa di un cortese riscontro. 

Cordiali saluti, 

                                                                                                 Luca Panizzolo 

                                                                                                Consigliere comunale 

 

 


